

Estadísticas de tráfico

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro cierra noviembre con casi 158.000 pasajeros

- A falta de un mes para cerrar el año, la cifra acumulada de viajeros supera los 2,94 millones

12 de diciembre de 2025

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha registrado 157.855 pasajeros en noviembre, un 33,1% menos que en el mismo mes de 2024. De ellos, 157.670 se desplazaron en vuelos comerciales: 135.507 con origen o destino nacional y 22.163, internacionales.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto compostelano atendió el mes pasado 1.268 movimientos de aeronaves, un 30,9% menos que en noviembre de 2024. De ellos, 1.167 fueron vuelos comerciales (973 conexiones nacionales y 194 internacionales).

En lo que va de año, el Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha contabilizado 2.940.873 pasajeros (un 13,4% menos que en el mismo período de 2024) y ha gestionado 23.394 vuelos, un 6,9% menos.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de noviembre de 2025 con 27.681.817 pasajeros, un 4,7% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 244.057 movimientos de aeronaves, un 1,6% más que en 2024; y transportaron 146.297 toneladas de mercancía, un 12,2% más que el año pasado.